
来訪ロータリアン
国際ロータリー第2840地区
　森 末廣 ガバナー（桐生ＲＣ）
　春日政志 第５分区ガバナー補佐（沼田ＲＣ）
　富澤　剛 地区副幹事・山形　剛 地区副幹事（桐生ＲＣ）

会長の時間 金井康二 会長

　本日は、我が地区の森末廣ガバナーをお迎え致しました。
森ガバナーは、すでに 30 クラブ以上を訪問しています。
考えるだけで大変な時間と労力を使われていることに敬意
を表します。
　また、ご同行の富澤剛地区副幹事、山形剛地区副幹事、
春日政志ガバナー補佐、お忙しい中、我がクラブにようこ

森ガバナー　　　　　　春日ガバナー補佐

富澤地区副幹事　　　　　　山形地区副幹事

そお越し下さいました。
　さて、今月の８日に前橋で行われた『公共イメージ向上
ＩＣＴ推進セミナー』に、古池幹事と私が参加して参りま
した。
　その中で、田中久夫パストガバナーから参加者に対して
一つの質問がありました。それは「ロータリーの目的とは
何ですか？」というものでした。会場内で答えた方はおり
ませんでした。参加者の多い大きな会場で突然質問される
と、どうしても気後れしてしまいます。
　そこで、今年の２月に私が実際に体験したことをお話し
致します。
　今年の２月、私は妻とポルトガルに行きました。なぜこ
の時期かというと、７月から会長職が始まるのと、コロナ
禍も明けそうだったので行くには今しかないという思いか
らでした。話は旅の事ではなく、その帰りに乗り継ぎの為
降りたオランダのスキポール国際空港での話になります。
　乗り継ぎに３時間もあるため椅子に腰掛けて、妻と孫の
話とかたわいのない話をして過ごしていました。すると向
かいに座っていたご夫婦から話し掛けられました。そのご
夫婦は南米を中心に布教活動をしていて、今回は旦那の実
家がある茨城に里帰りとの事でした。奥様は南米系のきれ
いな方で、片言ですが分かりやすい日本語を話しました。
　私は南米には行ったことがないので、ついいつもの調子
で、リオのカーニバルの事やペルーのナスカ地上絵の事な
どを質問しました。リオのカーニバルは危ないので行く時
には気を付けるように言われました。そして 30 分ほど経
過した頃に、お仕事以外で何かしていますか？と質問を受
けました。
　そこで、地元でロータリークラブという組織に入ってい
ますと答えました。残念ですが、ご夫婦は初めて聞く名前
だと答えました。そして、何をする組織ですか？と聞かれ
ました。
　私は一瞬答えに詰まりましたが、素直な気持ちで、この
組織は世界中に会員がいて「世界平和のために活動してい
るクラブです」とお答えしました。そこで初めて、自分がロー
タリーの事をそのように理解している事に気付きました。
　搭乗のアナウンスが入る頃、別れ際にその方から名刺を
頂きました。その名刺には何かの頭文字とその方の名前が
書いてあるシンプルなものでした。帰国後何日かして、ふ
と名刺の事を思い出し、名刺にある文字をネットで検索し
ましたら、『エホバの証人』と分かりました。
　しかしその会話のお陰で、私にとっての「ロータリーと
は何か？」に気付く事ができました。皆様も「ロータリー
とは何か？」を考えてみて下さい。
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会長：金井康二　　　幹事：古池好幸
会員数：51（内2名特別会員）　会場出席：31　欠席：20
出席率：63.27%　　前回出席率：79.59%
点鐘：金井康二 会長　　　司会：武井順一 副ＳＡＡ
ロータリーソング：我等の生業・沼田中央ロータリーの歌（ソングリーダー：植村　仁）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



本日のランチ

出席報告 吉住正史 委員

沼田中央ロータリークラブ

スマイルＢＯＸ報告 小林若葉 委員

森 末廣ガバナー
春日 政志第５分区ガバナー補佐

金井 康二・古池 好幸
　森末廣ガバナー、富澤剛地区副幹事、山形剛地区副幹
事、春日政志ガバナー補佐の皆様、ようこそ我がクラブに
お越し下さいました。本日は宜しくお願い致します。
生方 彰
　2840地区　森末廣ガバナーとガバナースタッフの公式
訪問を記念して、ご来訪を心から感謝申し上げます。
北野 浩司郎
　今日の食事の数が又ピッタンコになりました。今年4回
目のピッタンコです。
生方 眞司
　松茸ご飯のご利用ありがとうございます。岩手県産松茸
です。ご賞味下さい。
小澤 博之
　昨日の親睦ゴルフと懇親会にご参加頂き誠にありがとう
ございました。
連名（髙橋昭紀・木村修洋・武井正男・小澤博之・須田恭
弘・本山佳宏・植村仁・金井利夫・柗井千恵子・武井順
一・北野浩司郎・生方眞司・永井郁・平井克明・戸谷直
樹・髙橋和朗・関美津男・小林信広・原澤ふじ子・赤井幸
夫・齋藤豊・富井潤・小林若葉・小曽根一雄・吉住正史・
茂木清七・宮田美行・堤大樹）
　森ガバナー公式訪問を記念して！

　茂木清七会員より補足説明で、大根収穫体験教室では畑
に入りますので、長靴を忘れないように、との事でした。

①例会終了後、ガバナー公式訪問記念撮影を行います。
②大根収穫体験教室の日程が、12月10日（火）の10時

からに決まりました。多くの会員の皆さんに参加をお願
い致します。

③各クラブから例会変更のお知らせが届いています。メイ
ク等検討されている方は幹事まで連絡下さい。

幹事報告 古池好幸 幹事



ガバナースピーチ

　2024年の国際協議会は、アメリカのフロリダ州オーラ
ンドにて開催されたそうです。
　ステファニーＡ.アーチック国際ロータリー会長の今年
度テーマ『ロータリーのマジック』の紹介と、森ガバナー
からは『クラブを強く、たくましく』と題してお話と報告
がありました。
　また例会に先立って、会長・幹事と指名された委員会の
委員長らにて、森ガバナーとの懇談会が行われました。

沼田中央ロータリークラブ


